

[Afficher dans le navigateur](#)



⭐ Joyeux Noël ! ⭐

En naissant parmi nous, en prenant une chair semblable à la nôtre, Dieu choisit que son Royaume soit livré aux mains humaines. Il ouvre un passage et **notre vie devient véritablement féconde**, en soi, pour l'autre, pour toute créature. Noël nous rappelle ainsi que **toute vie**, à commencer par la nôtre, **est sacrée** : que Dieu y livre son reflet.

En vous écrivant ces quelques mots, je prends conscience à quel point vous êtes de plus en plus nombreux à suivre et soutenir le projet de la Cordelle. **Cela me procure une immense joie et beaucoup de gratitude** : envers vous, sans qui le projet ne serait pas si avancé aujourd'hui, et envers Dieu, l'unique Créateur, qui agence les « pierres vivantes » que nous sommes, chacune selon sa grâce et ses choix. « *Tout cela est très Bon* » !

En ce jour de joie, de vie et de promesse, je vous souhaite, plus que tout, **la PAIX** !

Jésus, l'enfant de Noël, s'offre en cadeau et nous confie sa paix. Cette paix dont tant de prévisions semblent aujourd'hui vouloir nous priver. Puisse ce bel élan commun et généreux, qui nous unit autour de La Cordelle, contribuer à la Paix et la Joie dans vos coeurs, dans vos familles et dans le monde.

Bon et saint Noël !

**Frère Eric**, pour la fraternité de La Cordelle



[JE FAIS UN DON POUR](#)  
[LA CORDELLE](#)

Après avoir cliqué ci-dessus, dans le menu déroulant « *Je souhaite consacrer mon don* », sélectionner « *À une communauté de mon choix* » puis taper dans le moteur de recherche : « *La Cordelle Franciscains Vézelay* ».